

**ALMA GRANDE**

La luz del Mundo ilumina a Morena

by **Ángel Alvaro Peña**

mayo 3, 2023



Morena cada día se aleja más de la izquierda como preparando el camino a que llegue a su candidatura alguien no muy apegado a los principios de la 4T, y muestra de ello es la incorporación de Humanismo Mexicano, integrada por miembros de la asociación religiosa La Luz del Mundo, e impulsada por morenistas, encabezados por el guanajuatense, Emmanuel Reyes, consejero nacional de ese partido.

El INE acaba de aceptar a este grupo como agrupación política, lo cual significa que el INE también abre ahora sus puertas a comunidades religiosas a las que después no podrá rechazar y se van a colar por ahí muchas agrupaciones realmente peligrosas no sólo para Morena sino para cualquier proyecto progresista, pero sobre todo para el INE.



Qué necesidad tiene Morena de anunciar con bombo y platillos la llegada de esta asociación política, como aliada, si no requiere de apoyo para ganar elecciones en este momento, a menos que este grupo de delincuentes que encabezan La Luz del Mundo, les haya pagado en dólares ese apoyo y su propaganda.

La Luz del Mundo, con influencia en Jalisco, está a punto de cumplir un siglo de vida, fue fundada el 6 de abril de 1926, por Aarón Joaquín González. Tiene presencia en 51 países y cuenta aproximadamente con 15 mil templos en esos territorios. Tan sólo en Estados Unidos, su país de origen, cuenta con más de un millón de fieles fanatizados por el culto a la personalidad y la ignorancia.

Así, el INE concedió registro a 'Humanismo Mexicano' como agrupación política que fue creada por miembros de la comunidad religiosa cuyo líder Naasón Joaquín García, nieto del fundador de esta asociación, quien enfrenta una condena de 16 años de cárcel en Estados Unidos por abuso sexual de menores.

Pero como se trata de sumar sin saber a quién, se meten por la puerta de atrás personajes de los que luego se arrepienten aceptar, ejemplos hay muchos, sobre todo en el Senado.

En política debe sumarse lo cualitativo sobre lo cuantitativo, y no al revés. Pero ante la tentación de aparecer en los medios las cosas no se hacen en ese partido como debieran y ese es uno de sus peores defectos. Se dejan presionar hasta por los medios que han declarado su enemistad.

Según Emmanuel Reyes, se trata de una agrupación progresista, fundada en los principios de libertad e igualdad, que velará por el acceso de las y los mexicanos a los derechos humanos, lo cual es una contradicción en sí misma, porque en la Ciudad de México como en más de la mitad del país, se considera un derecho humano que las mujeres manden sobre su cuerpo, no hay religión que permita que sus integrantes aborten y trata de impedir que otras personas, de otras creencias, lo hagan.

El artículo 14 de la Ley de Asociaciones Religiosas y Culto Público señala: "Los ciudadanos mexicanos que ejerzan el ministerio de cualquier culto, tienen derecho al voto en los términos de la legislación electoral aplicable. No podrán ser votados para puestos de elección popular, ni podrán desempeñar cargos públicos superiores, a menos que se separen formal, material y definitivamente de su ministerio cuando menos cinco años en el primero de los casos, y tres en el segundo, antes del día de la elección de que se trate o de la aceptación del cargo respectivo. Por lo que toca a los demás cargos, bastarán seis meses".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Esto es sólo un ejemplo del choque que implica incorporar asociaciones religiosas a un proyecto de Gobierno, cualquiera que sea su tendencia ideológica. Pareciera que La Luz del Mundo compró su espacio para incorporarse a Morena y luego tener espacios importantes dentro de los gobiernos. Lo cual hacen y siguen haciendo varias religiones. Como resultado los morenistas son desplazados de los lugares que por derecho les corresponden y el partido se aleja de sus principios para acercarse al conservadurismo que tanto daño les hace y atacan con tanta fiereza.

Debe entenderse que cada asociación política es considerada como un partido político en embrión, con derecho a subsidio del Gobierno, lo cual implica una ventaja a sus miembros, sobre todo a sus cúpulas. Aunque no alcancen los requisitos para convertirse en partido político, ya desde que son aceptados como asociación política, representa un negocio.

Morena cava su propia tumba como partido luego de los graves errores de su liderazgo nacional en Coahuila, donde por los intereses personales de Mario Delgado, puede perder la gubernatura.

PEGA Y CORRE.- Finalmente fue vinculado a proceso el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño. Su sentencia radica en ir a firmar cada 15 días al reclusorio, porque sigue en su cargo tan campante... Esta columna se publica los lunes, miércoles y viernes.